



グランドゴルフで楽しい一日

9月8日、今年で第3回目を迎える「よこしばふれあいまつり」がふれあい坂田池公園を会場に行われました。

当時は、親子やお年寄り約250人が集まり、三世代混合によるグランドゴルフ大会や宝さがしが行われ、「いいかいこうやって打つんだよ！」と三世代がともに仲よく終始笑顔でプレーしておりました。また、昼食には町家庭教育学級運営委員のみなさんが作ってくれた「とん汁」を参加した子どもたちが配る場面もあり、和やかな雰囲気の中楽しいひとときを満喫している様子でした。



充実した4日間

町民ゴルフ教室 8月10日から

「カップを狙うときはこう狙うとうまくいきますよ！」プロゴルファーのアドバイスに聞き入る受講生。

受講生の一人は「基本的なことをわかりやすく教えてくれ、短かったけれど楽しくレッスンができ、大変良かった。来年も是非参加したい」と話してくれました。

映画鑑賞会 「宮澤賢治その愛」を上映

11月17日 午後2時・7時（2回上映）

今年は、幼い頃に誰もが一度はその名を耳にし今なお多くの日本人に影響を与え続けている宮澤賢治の生誕100年にあたります。

宮澤賢治の人生は、全ての人々の幸福を願う道であり、自然を心から愛する精神に貫かれたものでしたが、愛に苦悩した生涯もありました。

人々の幸せを願い孤独な愛の戦いを続けた賢治の人生は、混迷した現代に生きる日本にとって大きな道しるべであり、深い感銘と感動をよびます。ご期待ください。



志賀高原の自然を満喫

町民ハイキングが8月22日から23日の日程で行われ、45名が参加しました。今回は、草津白根山湯釜見物と志賀高原ハイキングで、一行は、午前8時30分に文化会館を出発。夕方小雨が降るなか白根山に到着。湯釜を見物した後、一路志賀高原蓮池ホテルへ。楽しい夕食の後、みなさんは温泉を堪能し明日への英気を養っていた様子でした。

二日目、天候にも恵まれ待ちに待ったハイキング。行程約3時間の「自然探勝コース」は高山植物や三角池、田の原湿原、木戸池、丸池、幕岩渓谷など見所も沢山あり、花や池など素晴らしい景色に見とれていました。

帰りのバスの中では「露天風呂のある所がいいわね！」と、もう来年の話に花が咲いていました。